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The critical joureny of Habib Munsi- Especially in meta-criticism resembles a diverse experience, some of which is 
original and derives its source from heritage, and what is imported and derives its source from modernity. Perhaps the 
sudden adoption of the new incoming critical currents without fully assimilating them created a major problem. This 
motivaled an elite group of critics to investigate about the outcome of this adoption and the unfounded orientation of these 
theories. Perhaps our critic is one of those who tried to shed the light on this ,dilemmaand attempted to find an approach 
that balances it, with the aim of benefting and geting benefits without melting into the culture of the other. Anyone who 
follows the critic's works finds a deep research and methodological debate as he tries to search for a contemporary Arab 
critical theory, supported in this by his friend, the critic Abdel Aziz Hamouda. 

Perhaps this is what we could sense through our study of the selected works titled: "Criticis1n of the Arab 
Accomplished Criticism in Literary Criticism. A Study in the Curriculum-, and "Theories of reading in contemporary 



criticism , " as well as the philosophy of rending and problenms of meaning- from criticl nonativity to muitple reading 
openness. Ihe man wrote in both the contextual and svstemic trends, and then his writings were parallel to post 

modernist theories. He wrote in theories of readine. the acsthetics of reception, semiotics , and acceptance as a 
methodological alternative, Between this and that he alwavs drew attention to a conscious reading of the curriculum, for 

it is not a mold or atempty vessel that we mav attribute it to creative works. Rather, it is an intellectual, philosophical and 

cultural entity that has sutfered greatly before it became stable and stronger. 

We have gone through this eritical journey in an eflort to understand and define the intellectual and epistemological 
basis from which it emerges. And also, to clarify the procedural mechanisms that were recruited. Furthermore, we 
attempted to grasp the critie's terminological framework, which, actually, offers instrumental insights for interpreting 
creative texts. 

Although the study bumped into some limitations-perfection belongs to God alone-and in addition to the 
shortcomings and flaws in this work, we could understand that the critic is a distinguished critical voice. His 
contributions:; perspectives and approaches, can serve as a model indicating the different transformations in Algerian 
eritical discourse in particular, and Arab critical discourse in general. 
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Résumé 

L'expérience critique d'Habib Munsi - notamment dans la critique de la critique - est une expérience à multiples 
facettes, dont certaines sont originales, prenant leur source dans le patrimoine, et ce qui est entrant, prenant sa source 
dans la modernité. Peut-être l'adoption soudaine du nouveau entrant. Les courants critiques sans les assimiler 
pleinement ont créé un problème majeur, poussant les élites à partir des critiques pour rechercher l'issue de cette 
.adoption et orientation infondée vers ces théories 
Peut-être que notre critique fait partie de ceux qui ont tenté de clarifier ce dilemme, en essayant de trouver une 
approche qui l'équilibre, dans le but de bénéficier et de bénéficier sans s'assimiler et se fondre dans la culture de 
J'autre 
Ouicongue suit les travaux du critique découvre cette recherche profonde et ce débat méthodologique lorsquil tente de 
rechercher une théorie critique arabe contemporaine, soutenu en cela par son ami le critique Aziz Hamouda 
C'est peut-être ce que nous avons ressenti à travers notre étude du blog s
lectionné éiqueté avec : « Critique de la 

crilique arabe accomplie dans la critique litéraire - Une étude sur le curriculum -», « Théories de la lecture dans la 
crilique contemporaine » et « La philosophie de la lecture et Problèmes de sens - de la normativité critique à 
l'ouverture a la lecture multiple 
L'homme a écrit à la fois dans les tendances contextuelles et systémiques, puis ses écrits ont suivi les théories 
postmodermistes. Il a écrit sur les théories de la lecture, l'esthétique de la réception, la sémiotique et l'acceptation 
comme alternative méthodologique. a toujours souligné la lecture consciente du curriculum, car celui-ci n'est pas un 

moule ou un récipient vide. Nous l'attribuons à des euvres créatives, mais plutôt à une charge intellectuelle, 
philosophique et culturelle qui a souffert avant que sa situation ne se stabilise et ne s'intensifie. Renvoyez-le 
Nous nous sommes attachés à décortiquer cette expérience critique afin de suivre les arrière-plans cognitifs et 
intellectuels dont émerge cette expérience, ainsi que d'éclairer les mécanismes procéduraux adoptés, sans oublier la 
connaissance du dispositif terminologique du critique, qui sont en fait des résultats qui peuvent être utilisé comme 
-guide dans la lecture de textes créatifs 

Malgré les lacunes de notre étude et la perfection de Dieu seul, Gloire à Lui, et malgré la présence de lacunes et 
d'insuffisances dans ce travail, I'homme reste une voix critique distinguée avec les visions et les points de départ quil a 
créés. modèle qui reflète les transformations survenues dans le discours critique algérien en particulier et arabe en 
général. 
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